

Musikalische Perlen aus aller Welt: Quadro Nuevo beim Jazz im Audi Forum

- **Formation Quadro Nuevo gastiert am 22. Februar erstmals bei der Reihe Jazz im Audi Forum Ingolstadt**
- **Vier Musiker verarbeiten musikalische Einflüsse aus aller Welt**
- **Quartett aus Deutschland begeistert durch mitreißende Spielfreude**

Ingolstadt, 14. Februar 2024 – Sie gelten als eine der beliebtesten Jazzformationen Deutschlands, wenn nicht gar Europas, und ihr Terminkalender platzt immer wieder aus allen Nähten: Dass Quadro Nuevo nun zum ersten Mal im Audi museum mobile gastieren, lässt sich als Highlight der noch jungen Jazzsaison im Audi Forum Ingolstadt bezeichnen. Zu erleben sind vier Musiker, für die die Interaktion mit dem Publikum die Essenz ihres künstlerischen Selbstverständnisses darstellt.

Seit die Jugendfreunde Mulo Francel und Didi Lowka 1996 in Salzburg Quadro Nuevo aus der Taufe hoben, haben die abenteuerlustigen Musiker unzählige Orte in der ganzen Welt bereist. Die Einflüsse, die sie dabei in ihrer Musik verwoben haben, reichen vom argentinischen Tango bis zum Balkan-Jazz, vom französischen Chanson bis zum neapolitanischen Volkslied, von ägäischen Mythenmelodien bis zu orientalischen Impressionen. Zweimal gewannen sie den Echo als „Bester Live-Act des Jahres“, mehrfach den German Jazz Award sowie eine Goldene Schallplatte – und immer wieder die Herzen eines großen Publikums.

Weltmusik im besten Sinne

Mit dem Akkordeonisten Andreas Hinterseher, dem Pianisten Chris Gall, dem Saxofonisten Mulo Francel und dem Bassisten Didi Lowka leben Quadro Nuevo ihre Musik im Hier und Jetzt. Jede Melodie erzählt von südlichen Stadtplätzen und Jahrmärkten, von Tangonächten in Buenos Aires, von Begegnungen auf griechischen Inseln, von den Stränden Brasiliens, von Bossa Nova, Samba und Chorinho. Kurzum: Quadro Nuevo feiert Weltmusik im besten Sinne. Und bietet sie mit einer Spielfreude dar, die schlicht und einfach glücklich macht.

Das Quartett spielte auf Festivals wie dem Montreal Jazz, der Jazzwoche Burghausen, dem Rheingau Musikfestival, den Meraner Musikwochen oder dem Quebec-Festival. Neben zahlreichen CDs – darunter auch Aufnahmen für Kinder – veröffentlichte die Gruppe ihr autobiographisches Roadbook „Grand Voyage“ sowie Hörbücher mit Ulrich Tukur, Ulrike Kriener, Udo Wachtveitl oder Michael Fitz.

Karten für den Auftritt von Quadro Nuevo in der Reihe „Jazz im Audi Forum Ingolstadt“ gibt es online im [Audi Ticketshop](#) zu regulär 25 Euro sowie ermäßigt für 20 Euro. Konzertbeginn im Audi museum mobile ist am Donnerstag, den 22. Februar, um 20 Uhr.

Hinweise für Medienschaffende

Akkreditierung von Medienschaffenden für das Konzert von Quadro Nuevo bitte bis Montag, den 19. Februar 2024, per E-Mail an Michael1.Drotleff@audi.de. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass die AUDI AG die Einladung an Medienschaffende zu dieser Veranstaltung nicht mit dem Ziel ausspricht, ihre journalistische Unabhängigkeit zu beeinflussen oder auf andere Weise zu bewirken, dass gesetzliche Vorschriften verletzt und so der Wettbewerb verzerrt werden könnte. Bitte beachten Sie, dass diese Einladung unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch Ihre_n Vorgesetzte_n erfolgt. Tragen Sie bitte Sorge dafür, dass Sie eine eventuell notwendige Genehmigung entsprechend den in Ihrem Hause geltenden Regularien einholen.

Kommunikation Audi Foren

Arno-Michael Drotleff
Pressesprecher Audi Forum Ingolstadt und
Standort Ingolstadt
Telefon: +49 841 89-39410
E-Mail: michael1.drotleff@audi.de
www.audi-mediacycenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2022 hat der Audi Konzern 1,61 Millionen Automobile der Marke Audi, 15.174 Fahrzeuge der Marke Bentley, 9.233 Automobile der Marke Lamborghini und 61.562 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von € 61,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 7,6 Mrd. Weltweit arbeiteten 2022 mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 54.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.
